
 

Bekanntmachung in Bezug auf 
Open End Turbo Optionsscheine 

der Goldman Sachs Bank Europe SE 
bezogen auf 

CNH Industrial N.V. 
(die "Wertpapiere") 

 
Das Unternehmen CNH Industrial N.V. hat die Einstellung der Notierung ihrer Aktien an der 
Borsa Italiana bekannt gegeben. Diese Maßnahme wird voraussichtlich am 29. Dezember 2023 
nach Handelsschluss wirksam. Dementsprechend wird mit der Einstellung der Börsennotierung 
der CNH Industrial N.V. Aktien auch der Handel in den an der maßgeblichen Optionsbörse 
notierten Kontrakten auf CNH Industrial N.V. beendet. 
 
Sofern und sobald die Einstellung der Börsennotierung der Aktien der CNH Industrial N.V. 
(ISIN: NL0010545661) an der Borsa Italiana erfolgt ist, plant die Goldman Sachs Bank Europe 
SE die ausstehenden Wertpapiere, die auf die an der Börse Italiana gelistete Aktie der CNH 
Industrial N.V. bezogen sind, vorzeitig zu kündigen. 
 
Eine entsprechende Bekanntmachung der Kündigung wird unmittelbar nach der Einstellung der 
Börsennotierung erfolgen. In der Bekanntmachung wird der maßgebliche Kündigungstag sowie 
der Kündigungsbetrag benannt werden. 
 
 
Frankfurt am Main, 28. Dezember 2023 
Goldman Sachs Bank Europe SE  



 

Announcement relating to 
Open End Turbo Warrants 

of Goldman Sachs Bank Europe SE 
linked to 

CNH Industrial N.V. 
(the "Securities") 

 
The company CNH Industrial N.V. has announced the delisting of its shares from the Borsa 
Italiana. This measure is expected to be effective on 29 December 2023 after market close. 
Accordingly, trading in derivative contracts on CNH Industrial N.V. shares on the respective 
options exchange will also be terminated upon the delisting of CNH Industrial N.V. shares. 
 
If and as soon as the delisting of the shares of CNH Industrial N.V. (ISIN: NL0010545661) 
from the Borsa Italiana occurs, Goldman Sachs Bank Europe SE plans to early terminate the 
outstanding Securities, which are linked to the share of CNH Industrial N.V. listed on the Borsa 
Italiana. 
 
A corresponding Termination Notice will be published immediately after the delisting. The 
notice will state the relevant Termination Date and the Termination Amount. 
 
 
Frankfurt am Main, 28 December 2023 
Goldman Sachs Bank Europe SE 


